

An die Mitglieder des TEAM 70 Newsletter Nr. 3, März 2024

Liebe Teamler.

Nach dem Spez. Newsletter bekommt Ihr nun den März-Newsletter. In der Beilage findet Ihr die Einladung für unsere GV vom 23.3.24.

Rückblick

Golfmesse Zürich vom 1.- 4.2.2024

Unser Mitglied Beat Möri hatte einen gut besuchten Stand.

Besuch des SRG-Bern Mäntig-Apero im Theater National am 12.2.24 in Bern

Am 1. Mäntig-Apéro 2024 wurdet mit Sängerin Sina und Klimaphysiker Reto Knutti im vollen Saal interessant diskutiert.

Neue Jassturniere auf dem Gurten/bei Bern, jeweils Samstag, 23.3. und 13.4.2024

Das Jass-Turnier unseres Jass-Pabst Hans Bachmann am 17.2. mit sehr gutem Essen kombiniert, war sehr interessant. Speziell war auch die Buss-Reise, da die Bahn in Revision ist.

Es gibt noch 2 weitere Termine (siehe oben). Infos bei hans_bachmann@bluewin.ch.

Ausblick

Generalversammlung 2024 des TEAM 70 am Samstag, 23.3. in Ostermundigen

Am gleichen Ort wie 2010 und 2011 (früher Hotel Bären) führen wir unsere GV im neuen Hochhaus, dem Bäre Tower durch. Im 9. Stock gibt es das Tower-Restaurant UMA, wo wir uns ab 15.00 Uhr treffen werden. Um 16.00 Uhr beginnt dann im kleinen Saal die GV. Im Anschluss, nach dem Apéro geniessen wir ein Essen. Ich bitte Euch, mir Eure An- oder Abmeldung bis 18.3.24 zuzustellen.

Im nebenliegenden Bahnhof gibt es eine Bilder-Ausstellung, die man kurz besuchen kann.

Weitere Informationen:

Homepage www.team70.ch

Schaut auf unserer Homepage die Links unserer Mitglieder z.B. den Künstlern Heinz Däpp, Cuco Dietrich, Pino Gasparini, Bo Katzmann, Housi Knecht, Tom Kummer, Sandra Künzi, Pepe Lienhard, Thomas Renggli, Marco Rima, René Rindlisbacher, Ted Scapa, Jacky Schmutz und Claudio Zuccolini. Die Mitgliederliste ist ebenfalls aufgeschaltet. Wer Interesse hat, kann seine Homepage auch aufschalten lassen.

Neue Mitglieder

Wir würden uns freuen, wenn Ihr uns neue Mitglieder, bekannte Sportler:innen, vor allem auch Jüngere melden würdet.

Anmelden kann man sich auf der Homepage oder schriftlich.

Wir wünschen Euch nun einen guten Start in den Frühling.

Geschäftsführer des TEAM70, Markus Pfister.